



réSIDENCES IMMOBILIER  
REAL ESTATE  
INTERNATIONAL

6 Pièces

140 m<sup>2</sup>

Réf. VVI10002051

990 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située au coeur du port de Cavalaire et tout proche du centre et des plages, villa de 140m2 entièrement rénovée avec PISCINE, elle vous accueille avec une entrée, grand salon / salle à manger avec cheminée (insert), le tout ouvrant sur terrasse...cuisine indépendante équipée.. Au premier étage, 2 chambres avec aperçu mer (dont la 'Master' avec dressing salle de douche et terrasse et la seconde chambre avec salle de bains et balcon)... En sous-sol, grand bureau, 1 chambre, 1 salle de bains, 1 wc, dressing et cellier / buanderie - Terrasse et Piscine ! Le tout sur 345m2 de terrain ! RARE !!! ...

On the groundfloor an entrance, large living room / dining room with fireplace (insert), all opening onto terrace ... equipped independent kitchen. On the first floor, 2 bedrooms with sea view (the 'Master' with dressing room, shower room and terrace and the second bedroom with bathroom and balcony, toilets)... In the basement, large office, 1 bedroom, 1 bathroom, 1 toilet, dressing room and storeroom / laundry room . Terrace and swimming pool ! Garage for bikes and scooters - All on 345sqm plot of land !RARE !!!

**RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE**

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

